

Pressemitteilung

Alfred „Ali“ Büttners „kuhle“ Geschichte

Artikel von der Main Post
Bad Neustadt, 22. Juni 2020

Der in Rhön-Grabfeld bestens bekannte Alfred "Ali" Büttner begeisterte einmal mehr die vielen Kinder und Erwachsenen mit seiner "kuhlen" Geschichte über Olga, eine Kuh vom Land und jede Menge Müll, der nicht sein müsste. Die Sparkasse Bad Neustadt a. d. Saale hatte ihre jungen Kunden mitsamt Eltern eingeladen, um etwas Abwechslung in die veranstaltungsarme Corona-Zeit zu bringen.

Das Korbtheater Alfred Büttner besteht seit 1989. Bis jetzt entstanden mehr als 18 Produktionen, die über 4000 Mal aufgeführt wurden, unter anderem bei Figuren- und Theaterfestivals in ganz Europa. Das Einzigartige des Korbtheaters sind die Bühnen aus Weidengeflecht. Sie sind nicht nur Schauplatz der Geschichten, sondern beheimaten in ihrem Inneren alles, was ein Theater braucht: fantasievolle Figuren, aufwändige Requisiten und jede Menge Technik.



Bilduntertitel: Alfred "Ali" Büttner sorgte mit seinem Korbtheater für eine nahezu "volles Haus" beim Neuschter Parkplatzsommer.

Bildquelle: Sparkasse, Mona Trapp

Ihr Ansprechpartner:

Philipp Oeser
Abteilungsleiter Kommunikation
Meininger Str. 31-37
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771 602 5310
philipp.oeser@sparkasse-badneustadt.de